
別記様式

担当課 学務課

会 議 の 名 称 第１回鴻巣市立鴻巣西中学校 学校運営協議会

開 催 日 令和５年６月６日（火）

開 催 時 間 午後２時００分 開会・午後３時４５分 閉会

開 催 場 所 鴻巣西中学校 会議室

議長(委員長・会長)

氏 名
会長 奈良 髙男

出席者(委員)氏名

（出席者数）

（会長及び委員名出席）

奈良 髙男 金子 宮司 神田 美子 藤﨑 哲矢

矢島 誠 江原 新治 大村 晶江

橋本 浩 川端 洋子 稲垣 茂

欠席者(委員)氏名

（欠席者数)

（欠席委員名）

傍聴の可否

（傍聴者数）

可

（０名）

会

議

の

内

容

（議題）

１ 会長・副会長の選出

２ 会議の公開・非公開について

３ 令和５年度鴻巣市立鴻巣西中学校 学校経営の基本方針について

（１）会長・副会長の選出

会長：奈良 髙男 氏 副会長：金子 宮司 氏 に決定

（２）会議の公開・非公開について

公開とする

（３）令和５年度鴻巣市立鴻巣西中学校 学校経営の基本方針について

・働き方改革について、業務改善・意識改革の両面から進める。先生方の意見を聞いたりする

もよい。職員厚生の充実を図ることもありと考える。

・教材や資料等の共有化、ペーパーレス化も良い。

・部活動の外部への移行が進まない限り、先生方の時間削減は無理であろう。

・保護者の中で競技の指導ができる人がいるようなので、活用できないだろうか。また、先生

方の事務的な作業を、例えば PTAの一人一役等にふることは可能ではないか。
・部活動については、一定期間継続して指導していただけるか、引率等を責任もってやってい

ただけるか…そのあたりをクリアにしなければ、先に進まない。

・部活動については、多くの外部指導者を導入するにあたって予算等が必要なので、実施でき

るよう行政にはご配慮いただきたい。

・不登校について、減少しているのはいいことである。地域としてはうれしい。

配
布
資
料

１ 次第

２ 学校運営協議会規則

３ 令和５年度 学校経営計画・学校経営方針

４ 令和５年度 学校行事年間計画表


